

Beck Dr., Rudolf



Der Wildschadenersatz im Reviersystem – noch zeitgemäß?

Kurzbeschreibung

In dieser juristischen Abhandlung zeigte Rudolf Beck, dass die geltende Vorstellung vom Ersatz des Wildschadens, die ausschließlich im Jagdausübungsberechtigten und losgelöst von den tragenden Vorstellungen des Schadensersatzrechtes ein Zuordnungsobjekt sieht, nicht sachgerecht und nicht mehr zeitgerecht ist. Gerade wildökologische Erkenntnisse, die Einblicke in die Frage gewähren, welche Rolle der Grundeigentümer bei der Schadensanfälligkeit seiner forstlichen Kulturen hat, sollten seiner Meinung in einen modernen Umgang mit dem Thema Wildschaden mit berücksichtigt werden.